



Vorlage-Nr. 0176/2020

Anfrage: Gestaltung des Platzes vor dem Naturhistorischen Museum

Nach der Sanierung des Naturhistorischen Museums stellt sich die Frage, wie der Vorplatz künftig gestaltet wird. Insbesondere das Schicksal des großen Sanduhr bewegt viele Mainzer. Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wird die Sanduhr vor dem Museum wieder instand gesetzt?
2. Wurde ein Kostenvoranschlag für die Instandsetzung eingeholt?
3. Wenn nein, ist die Verwaltung bereit, einen derartigen Kostenvoranschlag erstellen zu lassen?
4. Rings um die Sanduhr und auf dem gesamten Platz gab es gepflegte Blumenbeete. Werden diese wiederhergestellt und künftig gepflegt?
5. Wurde geprüft, ob man diese Beete evtl. im Wege von Patenschaften von Anwohnern oder Klassen der benachbarten Schule pflegen lassen kann?

Ulrike Gerster